

**Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT**

Abgeordneter Dennis Jahn (AfD)

Welche Schutzkonzepte gibt es in niedersächsischen Justizvollzugsanstalten, um die Sicherheit von externen Besuchern im Rahmen von Langzeitbesuchen zu gewährleisten?

Anfrage des Abgeordneten Dennis Jahn (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 13.04.2025

Die Ereignisse in der Justizvollzugsanstalt Burg, in der ein Häftling seine 35-jährige Ehefrau in einer sogenannten Liebeszelle getötet haben soll¹, werfen Fragen zur Sicherheit und den bestehenden Präventivmaßnahmen in Haftanstalten auf.

1. Welche spezifischen Sicherheitsvorkehrungen und Überwachungsmaßnahmen existieren in niedersächsischen Haftanstalten für Langzeitbesuche?
2. Wie wird das Personal im Umgang mit potenziellen Risiken oder Gefahren bei Besuchen in Liebeszellen geschult?

¹ https://www.t-online.de/nachrichten/panorama/kriminalitaet/id_100669094/jva-burg-frau-stirbt-in-liebeszelle-obduktion-verraet-todesursache.html